

1946 niños, niñas y adolescentes recibieron charlas sobre VIH

“ Para que la pandemia no continúe registrándose en grupos de jóvenes, es indispensable fomentar la participación de los niños, niñas y adolescentes para que éstos tengan papel protagónico en la respuesta al SIDA en sus colegios y comunidades. La abstención, fidelidad, y el uso correcto del condón, son la mejor herramienta en la prevención ITS y el VIH ya que no existe la cura ni la vacuna contra el VIH. ”

La Organización StopVIH cerró período de charlas escolares 2008-2009 el pasado miércoles 3 de junio. La última actividad se realizó en la isla de Coche. En el período de charlas, se informó directamente a una población estudiantil total de 1946 niños, niñas, adolescentes estudiantes desde 4º grado de primaria hasta 5º año de bachillerato y maestros de colegios públicos y privados del estado Nueva Esparta, los cuales son: Unidad Educativa Divino Niño (La Asunción y Juan Griego), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Apolinar Figueroa (El Maco), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Dr. Luis Ortega (El Tirano), Unidad Educativa José Joaquín De León (Los Cocos), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Petra Dolores Suárez de Piñerúa (San Lorenzo), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Manuelita Saenz (La Isleta II), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Francisco Antonio Risquez

(Los Millanes), Instituto de Educación Especial Luisa Cáceres de Arismendi (La Asunción), Unidad Educativa Colegio Guayamurí (Atamo), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Víctor Manuel Salazar (Güinima, Isla de Coche), Unidad Educativa Marita Marín (El Guamache, Isla de Coche), Unidad Educativa Felipa Neri de Narváez (El Bichar, Isla de Coche). Rodríguez agradeció a la Zona Educativa, División de Protección y Desarrollo Estudiantil de la Zona Educativa, Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta, a todos los integrantes de los Centros Comunitarios y al personal directivo, docente y obrero de los colegios asistidos entre enero y junio del corriente año, por todo el apoyo brindado al equipo técnico de la Organización StopVIH en el período de charlas escolares 2008-2009. Asimismo, resaltó la gran importancia de la articulación entre

las organizaciones que trabajan en VIH y las instituciones del Estado para continuar dándole respuesta a la pandemia de VIH en comunidades que viven en condiciones de vulnerabilidad.

Desde ya, StopVIH queda a la orden de la Zona Educativa, Centros Comunitarios y Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación de Nueva Esparta para la articulación y planificación de las actividades del año escolar 2009-2010, las charlas serán fortalecidas con recurso humano capacitado como facilitadores en prevención de VIH. Además de contener información básica sobre VIH, SIDA, sistema inmunológico, infecciones oportunistas, infecciones de transmisión sexual (ITS), vías de transmisión del VIH, formas en que no se transmite el VIH, la información sobre prevención del VIH será reforzada con la promoción de valores: familia, fidelidad, compasión, respeto, entre otros, sin desestimar la promoción del uso correcto del condón para evitar el VIH y otras infecciones de transmisión sexual. Agregó Rodríguez.

La organización necesita al menos tres computadoras tipo laptop y tres videobeam, para aumentar el número de charlas que se ofrecerán en los colegios públicos y privados. Instamos al sector público y privado a unirse a StopVIH en su lucha contra el SIDA en el estado Nueva Esparta y facilitar los recursos indispensables para darle continuidad a esta loable labor. Las personas interesadas en realizar donaciones y/o colaboraciones a la Organización StopVIH, comunicarse directamente a través del (0412) 093-2924 ó (0412) 196-9052, de lunes a sábado de 8am a 6pm.

Únete al grupo “StopVIH” en Facebook, para visualizar fotos. Visita www.stopvih.org



Presidente de StopVIH

Irregularidades detectadas en colegios

Las irregularidades detectadas en algunos planteles educativos bolivarianos, fueron informadas a los representantes de los Centros Comunitarios y de la Zona Educativa al momento en que ocurrieron, a fin de que se tomaran las medidas correctivas. Por otra parte, el personal docente del Liceo Bolivariano Napoleón Narváez de la isla Coche nos manifestó su gran preocupación por los elevados índices de embarazo en adolescentes que registra esa entidad. Destacó Rodríguez.

